
 
 

 
 
 
 
 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Sankt Augustin SPD 

 
Ihr Gesprächspartner/in: Marc Knülle 
 
Gremium: Rat Verteiler: Vorsitzende(r), I, II, III, IV, BRB 
Sitzungstermin: 23.02.2005 Federführung:  
  

 öffentlich Rückgabetermin:  
 nicht öffentlich erledigt am:  

  
 Anfrage  
 Dringlichkeitsanfrage  

  
Datum: 13.01.2005  
Drucksachen-Nr.: 05/0016  
 
Betreff:  
 
Zuwendungen für Investitionen und Ausstattung in offenen Ganztagsschulen im 
Primarbereich 
 
Beschlussvorschlag/Fragestellung:  
 
In einer Kleinen Anfrage des Landtagsabgeordneten der CDU des Rhein-Sieg-Kreises, 
Herrn Solf, an die Landesregierung behauptet dieser, das die im Rahmen des 
Bundesprogramms „Zukunft Bildung und Betreuung“ vergebenen Investitionsförderungen 
durch das Land seitens der Schulträger nur zur sehr geringen Teilen tatsächlich dem 
Zweck der Sicherstellung einer angemessenen außerunterrichtlichen Ganztagsbetreuung 
dienen. 
Mit Verwunderung über die Feststellung ergeben sich für Sankt Augustin folgende Fragen: 
 

1. Zu welchem Anteil dienen die vom Land erhaltenen Investitionsförderungen dem 
außerunterrichtlichen Ganztagsbetreuung in Sankt Augustin? 

2. In welcher Höhe hat die Stadt bisher Investitionsmittel erhalten und für welche 
Maßnahmen sind diese investiert worden? 

3. Hält die Verwaltung die von Herrn Solf getroffene Aussage in Bezug auf Sankt 
Augustin für falsch? 

 
Wir bitten, die Fragen auch schriftlich zu beantworten. 
 
Eugenie Kok    gez. Sigrid Nelles   Marc Knülle 

      


